

ASPIRASI WARGA

Kapolsek Seteluk Pimpin Anev Kinerja, Tingkatkan Harkamtibmas di Wilayah Hukum

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.ASPIRASIWARGA.COM

Jan 7, 2025 - 11:19



SUMBAWA BARAT, NTB – Dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat (Harkamtibmas), Kapolsek Seteluk, AKP Siswoyo, SH., memimpin kegiatan Analisa dan Evaluasi (Anev) kinerja Polsek Seteluk, Polres Sumbawa Barat, Selasa (07/01/2025).

Kegiatan yang berlangsung di Mapolsek Seteluk ini bertujuan untuk mengevaluasi pelaksanaan tugas kepolisian di wilayah hukum Polsek Seteluk.

Para Kanit memaparkan hasil kinerja selama ini, dilanjutkan dengan diskusi yang berfokus pada solusi atas kendala yang dihadapi dalam menjalankan tugas sehari-hari.

Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, SIK., melalui Kapolsek Seteluk, AKP Siswoyo, SH., menjelaskan bahwa Anev merupakan agenda rutin yang dilakukan secara bulanan, bahkan mingguan, guna mengevaluasi efektivitas kinerja personel. "Anev ini penting untuk memastikan semua tugas kepolisian berjalan optimal serta mengetahui kendala di lapangan agar dapat segera diatasi," ujarnya.

Dalam sesi evaluasi, Kapolsek mengapresiasi upaya maksimal yang telah dilakukan seluruh personel Polsek Seteluk dalam menjaga situasi Kamtibmas di Kecamatan Seteluk. Namun, ia juga menekankan pentingnya peningkatan kinerja untuk memastikan keamanan dan kenyamanan masyarakat tetap terjaga.

"Alhamdulillah, dari paparan para Kanit, kita bisa lihat bahwa berbagai upaya dalam memelihara Kamtibmas telah berjalan cukup baik. Hanya saja, kita perlu terus meningkatkan langkah-langkah strategis agar situasi tetap kondusif," tambahnya.

Anev ini diharapkan menjadi wadah untuk memperkuat koordinasi internal Polsek Seteluk, meningkatkan sinergi antarpersonel, dan memberikan motivasi agar kinerja kepolisian di wilayah hukum Polsek Seteluk semakin optimal. Dengan evaluasi yang berkesinambungan, Polsek Seteluk berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, menciptakan lingkungan yang aman dan damai. (Adb)